

Vingt-quatre participants/es au départ de Russan pour rejoindre le Pont st Nicolas par le sentier des crêtes qui surplombe le Gardon, Soleil pour le départ avec une température douce et sans vent, Nous cheminons sur de large drci avant d'arriver sur le sentier bordant la falaise belle vue sur le Gardon et le pont st Nicolas Où nous décidons de nous arrêter pour déjeuner, Départ pour descendre jusqu'au pont et rejoindre le joli hameau de Vic pour une petite pause puis tranquillement nous rejoignons le Village de Russan pour retrouver nos véhicules, Fin de la rando belle journée de marche en bonne compagnies ; Merci à tous et à toutes, Jean Marie